
Chers Amis,

Le grand jour, la 34e Rencontre Valdôtaine qui rassemblera tous les Valdôtains à Hône,              
est enfin arrivé. C’est en mon nom personnel et en celui du Président du Conseil communal, 
Roberto Calliera, ainsi qu’au nom de mes collègues de l’Administration communale et de tous 
les Hônois, que je vous souhaite la plus chaleureuse bienvenue.

Nous espérons que vous apprécierez cette fête et que vous en partagerez l’esprit. Notre 
souhait est aussi que la Rencontre 2009 vous laisse un souvenir heureux qui vous réchauffera 
le cœur dans les années à venir.

Pour les Hônois, la réussite de cette manifestation est une façon d’honorer l’engagement 
que l’Administration communale a pris envers la Région. Nous tenons d’ailleurs à remercier 
le Président Augusto Rollandin de nous avoir accordé sa confiance en acceptant que Hône 
accueille un événement aussi important que la Rencontre Valdôtaine.

Le programme de cette 34e édition de la Rencontre a été conçu en fonction des aspects 
socioculturels qui prennent une dimension croissante chaque année et dont les effets sont 
susceptibles de rejaillir sur l’avenir de ce rendez-vous traditionnel. 
Aussi, avons-nous misé avant tout sur le message politique et social que la Rencontre véhicule 
chaque année, sur la sensibilisation de tous les Valdôtains sans exception et sur la participation 
des jeunes aux festivités comme à l’organisation. 

Car c’est en participant directement que les nouvelles générations pourront comprendre les 
raisons de l’attachement des anciens à leur pays d’origine. Et c’est à la communauté qu’il 
appartient de combler cette lacune, c’est à nous qu’il revient d’aider la jeunesse à retrouver 
cette partie de notre histoire qui est aussi la sienne, afin de renforcer son intérêt pour la Vallée 
d’Aoste, pour son passé et son avenir.

Cet objectif nous a incités à mettre en place plusieurs initiatives qui se dérouleront pendant 
ces deux jours de festivités : il s’agit d’un spectacle théâtral et de la Rencontre des jeunes 
émigrés de Hône et d’ailleurs. 

Je voudrais encore vous remercier, chers amis valdôtains, pour votre participation à cette 34e 
Rencontre et je tiens aussi à exprimer ma gratitude à tous les Hônois qui n’ont pas hésité à 
donner de leur temps et à déployer leur énergie pour organiser une Rencontre Valdôtaine 
vraiment originale. 

Vive Hône, vive la Vallée d’Aoste, vive la Rencontre Valdôtaine !
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